



## **EL DIRECTORIO REGIONAL AFSAG DE ARICA Y PARINACOTA INFORMA SOBRE ACUERDOS, GESTIONES Y ALERTA DE MOVILIZACIONES POR FALTA DE RECURSOS ASIGNADOS POR DIPRES**

El Directorio Regional AFSAG de la Región de Arica y Parinacota informa a sus socios, socias y a todos los funcionarios del SAG en nuestra región que, durante la tarde del 14 de noviembre, sostuvimos una reunión con el Director Regional del SAG, Sr. Álvaro Alegría, en la que manifestamos la preocupación de los funcionarios respecto al déficit presupuestario que afecta gravemente las operaciones del Servicio. En particular, se evidenció la falta de concreción en diferentes pagos, especialmente a los funcionarios CDT. Como resultado de esta reunión, se acordaron los siguientes puntos:

1. Se implementará un plan piloto para el pago de viáticos a los funcionarios de Chacalluta.
2. Se cancelarán todos los viáticos pendientes de Septiembre de los CDT el viernes 15 de noviembre, y el mes de octubre ya está el presupuesto en nuestra Región y esperamos el pronto pago de este.
3. Se acordó la instalación de una mesa de trabajo sobre cambios de estamento, programada para finales de noviembre.
4. Se sostendrá una reunión con los Seremi de Agricultura y de Transporte y Telecomunicaciones para clarificar los horarios de la barrera sanitaria, asegurando que no se ejerzan presiones indebidas sobre nuestros funcionarios.

Cabe señalar que en esta reunión participaron el Director Regional del SAG, el Encargado de Finanzas, la Encargada de Gestión Estratégica, el Encargado de la Unidad de las Personas y la Encargada Jurídica, sin considerar a los jefes de las oficinas de Arica y Parinacota. Por lo tanto, este Directorio Regional de AFSAG ha solicitado una reunión con los jefes de ambas oficinas para el lunes 18 de noviembre, con el fin de evidenciar las solicitudes de los funcionarios. Estas demandas serán transmitidas al Directorio Nacional para su presentación en la mesa de control fronterizo nacional, programada para el 22 de noviembre.

Además, aclaramos que AFSAG, en la jornada del 13 de noviembre, no se encontraba en movilizaciones, ya que nuestra asociación está enfocada en mesas de trabajo tanto regionales como nacionales que abordan no solo el déficit presupuestario, sino también temas cruciales como cambios de estamento, entrega de grados, cambio de calidad jurídica de CDT, y un ranking nacional para funcionarios a contrata, entre otros. **A pesar de esto, AFSAG no obstaculizará demandas o movilizaciones impulsadas por otras asociaciones ni aceptará prácticas antisindicales.** Nuestro compromiso es siempre informar y resguardar los intereses de nuestros socios y socias.

Finalmente, **el Directorio Regional AFSAG de Arica y Parinacota anuncia el inicio de una ALERTA DE MOVILIZACIONES.** Esta decisión se debe a la falta de compromiso por parte de la Dirección de Presupuestos (DIPRES), cuyas políticas de recorte han dejado al SAG en una situación crítica, afectando tanto a nivel nacional como regional. La falta de recursos no solo amenaza el cumplimiento de las labores habituales del Servicio, sino que también cierra las puertas a mejoras laborales, como el aumento de grados, cambios de estamento y la regularización de los funcionarios CDT.

Hacemos un llamado a las bases a participar en reuniones informativas donde se expondrán los puntos críticos y los impactos directos de la falta de respuestas por parte de DIPRES. En caso de no obtener soluciones concretas, avanzaremos hacia movilizaciones que incluirán el cierre de oficinas, laboratorios y la suspensión de campañas de emergencia, tanto a nivel regional como nacional.

Exigimos que DIPRES asuma su responsabilidad en dotar al SAG de los recursos necesarios para cumplir su rol estratégico en la economía regional y nacional.